

# *Epidemia de malaria crece en Burundi*

---



Buyumbura, 15 mar (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó este 15 de marzo que alrededor de 700 personas murieron en Burundi entre el 1º de enero y el 10 de marzo, tras ascender los casos de malaria en el país africano.

El organismo de las Naciones Unidas afirma que las cifras más recientes de la enfermedad revelan un 17 por ciento más de casos respecto al mismo período del año pasado.

Josiane Nijimbere, ministra de Salud de Burundi, señaló que "aquí se enfrenta una grave epidemia de malaria, estimada en 2016 en más de 8,2 millones de personas infectadas, y tres mil de ellas fallecidas a causa del contagio".

Por su parte, funcionarios de la ONU y fuentes médicas afirmaron que los medicamentos antimalaria en la nación están por agotarse.

Nijimbere destacó que el costo de la lucha contra esa enfermedad es de 31 millones de dólares, -unos 29 millones de euros-, y además solicitó donaciones para combatir el padecimiento y eliminar la epidemia.

La funcionaria atribuyó el aumento de las infecciones al cambio climático, la ampliación de tierras pantanosas para el cultivo de arroz y el uso indebido de mosquiteros por parte de la población.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/124296-epidemia-de-malaria-crece-en-burundi>



**Radio Habana Cuba**